

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
leuchten dafür die Sterne der Erinnerung.*

Wädenswil, im Juni 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben

# Johanna Bollier

für die vielen liebevollen Gesten, Worte und Beileidsbekundungen, gesprochen und geschrieben, die grosszügigen Spenden, für die einfühlsamen Abschiedsworte von Frau Pfarrerin Gellner, den musikalischen Beitrag von Carlo Brunner, Martin Nauer und Philipp Mettler. Ganz besonderen Dank dem Pflegepersonal des Alterszentrum am Etzel für die liebevolle Betreuung.

Danke allen, die Johanna in Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Die Trauerfamilie